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１号様式                    記録者   主事 佐藤 理子  

  

第２１回総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和５年７月１３日（木） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時２７分 

出 席 者  

委員長 山岸 三男 

副委員長 佐野 善弘 

委員 赤坂 芳則 

委員 藤田 洋一 

委員 櫻井 功紀 

委員 前原 宏 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項  

１）美里町デマンドタクシー利用に関するアンケート調査の結果につい 

  て 

２）所管事務調査について 

３）質問事項について 

そ の 他  

 

閉 会 午前１１時２７分 
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２号様式  協議の経過 

山岸委員長  総務、産業、建設常任委員会を開催します。議員６名そろってますの

で、本日の会議は成立いたしております。 

本日の協議事項は、１）美里町デマンドタクシー利用に関するアンケー

ト調査の結果について、から３）質問事項についての３点であります。 

まず初めに、２）の所管事務調査について、お手元の行程表を基に協議

していきたいと思います。 

休憩します。 

 休憩  午前９時２７分 

再開  午前９時３８分 

山岸委員長  再開をします。 

８月２日、３日の所管事務調査の行程について皆さんと協議しました。

電車の時間等はこのとおりとし、食事する場所とかは事務局に一任すると

いうことに決しました。 

次に、３）の質問事項についてです。皆さんの手元に資料いってます。

このことで、決まり次第、事務局に久喜市の方へ送ってもらいます。一

応、私、９項目考えてきたんですけど。皆さんに１項目ずつ見てもらっ

て、これ聞いた方がいいんじゃないか、とか何かあれば、協議していただ

きたいと思います。 

まず、１番目は令和２年３月 31 日まで実証実験をして、４月１日に

「くきふれあいタクシー」からデマンド交通に移行された経緯について。

このことについて、皆さんからありましたら、お話しください。 

前原委員。 

前原委員  おそらくですね、我々が久喜市に行ったときに、担当課の方から現状と

か経緯を先に説明があると思うんです。なので、１番、２番の経緯につい

ては、逆に聞きづらくなるのかな、と私は不安なんですけど。 

山岸委員長  佐野副委員長。 

佐野副委員長  大体の質問がデマンドタクシーのことだと思うんですけど、久喜市は鉄

道もあるし、地域ごとのデマンドタクシーもあるし、巡回バスも走ってい

るし、まず、ネットワークというか、基本的なことを聞いてから、デマン

ドタクシーとか巡回バスのやり方の話を聞いたほうがいいんじゃないかな

と思います。 

山岸委員長  質問事項では何を聞きたいのか具体的に、文章にして送ってやらなきゃ

いけないから。 

 前原委員 

前原委員  コピーしていただいた資料の 47 ページ、48 ページに地域生活交通網の

検討という項目があるんですね。その中に、具体的には 65 歳以上の人口

が多い地域、公共交通不便地域、そこの地域生活交通網の充実となってい

ますね。これをどのように捉えているか、とか。どうやってその方向に進

めるんですか。この資料からはですよ。 

ただ、あくまでも相手の説明を受けてからの質問のほうが多くなってし
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まいますよ。だから、資料の内容に根差したのを聞いたらどうか、と私は

思ったんですよ。 

山岸委員長 久喜市に行ったときに、状況とか取組の説明を受けるのは、十分理解し

ています。その前に、我々が何を聞きたいのかなんです。 

今言った、美里町では出てこなかった、公共交通不便地域。具体的に不

便地域っていうことを指定してる。地域を指定して、今言った、65 歳以

上の人口が多い所を具体的に調査して、充実を目指しますっていう、目標

を定めているという内容なんですよ。取り組み方としてすごいなっていう

ことで、私は聞きたいわけなんだけど。この部分でどういうふうな、質問

事項として挙げたらよろしいですか。 

佐野副委員長 例えばですね、高齢者への公共交通システムについて、どのように考え

て構築しているか。 

（「結構、キーワードとしていろんなページに載ってんですよ」、「43 ペー

ジですね」の声あり） 

例えば、今言った 44 ページだと、鉄道駅と公共交通のネットワーク形

成の在り方について、とか。こういう内容を説明してもらうから、あとは

細かい、デマンドのほうは口頭で説明してもらって。質問は大きな項目で

やったほうがいいのかなと思うんですけど。 

地域ごとに交通体系違いますよね。地域ごとの交通体系をどのように形

成していますか、とか。 

櫻井委員 大きな枠でね。 

藤田委員 あんまり細かくしなくていいんだ。 

山岸委員長 久喜市から質問事項を寄こしてほしいと言われてるんです。あっちに行

ってから、という訳にはいかないんです。 

（「違う違う」、「そういうことじゃなくて」の声あり） 

皆さんが言っているのは、そういうことじゃないですか。 

（「質問は出しますから」の声あり） 

佐野さん、さっき言ったじゃないですか。高齢者へのどうのこうのっ

て。そういう文言をここで出さなきゃいけないから、協議しているんで

す。 

前原委員 まず１つ。佐野さんの言った、高齢者への対応の仕方。 

櫻井委員 大きくさ、交通弱者へのにして、広くしてさ。高齢者だけでなく。 

赤坂委員 ちょっと委員長、休憩していた方がいいんじゃないですか。 

山岸委員長 休憩します。 

 休憩  午前９時５３分 

再開  午前１０時２８分 

山岸委員長 再開をいたします。 

久喜市への質問事項を 4 項目にまとめさせていただきました。 

まず１番目は、鉄道の駅と公共交通のネットワーク形成について。２番

目、交通弱者（高齢者など）への公共交通システムの構築について。３番
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目、地域毎の生活交通網の形成について。４番目、公共交通システムの費

用と財源について。 

この４項目でまとめさせていただきましたが、これでよろしいですか。 

 （「はい」の声あり） 

質問事項はこの４項目に決しました。 

それから、私が最初に用意した９項目の質問は、それぞれ皆さんから、

当日、久喜市に質問していただきたいというふうに思います。 

以上、質問事項に関してはこれで終了となりますが、一旦休憩をさせて

いただきます。 

 休憩  午前１０時３０分 

再開  午前１０時４１分 

山岸委員長 再開をいたします。 

久喜市への質問事項をまとめていただきました。文章を修正できました

ので、これでよろしいですね。 

（「はい」の声あり） 

次に、南郷の３行政区にアンケートを実施して、その結果をまとめてい

ただきました。休憩で黙読していただいて、それから協議したいと思いま

す。 

休憩をします。 

 休憩  午前１０時４２分 

再開  午前１０時５２分 

山岸委員長  再開をいたします。 

 デマンドタクシー利用に関するアンケート調査結果が出てまいりました

ので、このことについて大体読み上げますと、いろんな要望なんかも出て

ます。どうでしょうか皆さん、今、アンケート結果を見る限りでは、確か

に利用者が少ないのは、これで分かりますけども。あと、要望に関して

は、土日も運行してほしい、という方が結構いますけども、このままで良

い、という人がほとんどです。運行車両についても、このままで良い、と

いう人が 16 人中…。増やしてほしいという人もいますけども。あと、ジ

ャンボタクシーの運行をしてほしいというも 2 人出てますが、人数で見る

限りでは、このままで良い、という方々が多いなという印象があります

が。 

 このアンケートで公共交通の課題を知って、施策提言の案にできるんじ

ゃないかって思いますけど。アンケート見て、皆さんから意見ありません

か。 

 櫻井委員 

櫻井委員  まとめ方、御苦労さんでした。アンケートの回答には要望もありました

が、細かくまとめていただいて、御苦労さまでございます。以上です。 

山岸委員長  以上でですね、本日の常任委員会の会議事項は全て終了しております

が、皆さんから何かご意見ございますか。 

 佐野副委員長。 
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佐野副委員長  報告書をまとめる前に、担当課と打ち合わせしたほうがよろしいんじゃ

ないでしょうか。 

山岸委員長  アンケート調査をしたり、実態調査をしたり、所管事務調査も８月２

日、３日ございます。それらが終わってからですね、担当課と打ち合わせ

をしたいと思います。まとめをしてからがいいのか、その前にやったほう

がいいのか…。 

（「まとめる前のほうがいい」の声あり） 

まとめる前に、私たちが今まで調査した結果の内容を含めて、担当課と

協議といいますか、話し合いをするということで進めたいと思います。 

それでよろしいですか。 

 （「はい」の声あり） 

佐野副委員長  ８月２日、３日に視察に行きますよね。その後は、まとめと中間報告、

担当課と打ち合わせとか。だから、スケールは綿密にしていかないと。 

山岸委員長  そうですね。 

 ８月 22 日に所管事務のまとめをする、ということでいいですか。 

佐野副委員長  その前に各自で提出して、委員長がまとめる。 

山岸委員長  ９月１日は担当課との打ち合わせしますか。 

佐野副委員長  22 日にまとめも、打ち合わせも、両方やってしまったほうがいいんじ

ゃないですか。 

 ９月 1 日に中間報告に向けてやれば。 

山岸委員長  では、８月 10 日までに所管事務調査のレポートを委員長に提出してく

ださい。22 日までに私がそれをまとめると。 

 （「担当課との打ち合わせの調整も」） 

 それは、事務局に…。 

佐藤主事  時間はどうされますか。 

佐野副委員長  最初に打ち合わせをして、そのあとに所管事務のまとめでいい。 

 （「９時半にしてもらって」の声あり） 

佐藤主事  まちづくり推進課の都合を確認したいので、一度、休憩を入れていただ

きたいです。 

山岸委員長  休憩します。 

 休憩  午前１１時２２分 

再開  午前１１時２５分 

山岸委員長 再開いたします。 

２２日の打ち合わせが可能かどうかは、午後に連絡をもらうということ

になりました。質問事項については、第２次美里町総合計画の７９ページ

の現状と課題について、現時点でどうなっているのか、お聞きします。 

他にございませんか。 

 （「なし」の声あり） 

 なければ、第 21 回総務、産業、建設常任委員会を終了といたします。

副委員長、閉会をお願いします。 
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佐野副委員長 本日はですね、デマンドタクシーのアンケートの関係、所管事務調査、

あとは今後の進め方について、議論していただきました。大分暑いですの

で、皆さん健康に留意して、久喜市に行けるように、頑張っていきましょ

う。本日は大変御苦労さまでした。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年７月１３日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


